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non ho a v u t o l ' a u m e n t o concesso dal la 
legge? e noi r i spond iamo semplicemente : 
perchè, in esecuzione della legge, voi lo 
a v r e t e q u a n d o saranno mort i gli a l t r i e vi 
s a ranno disponibi l i tà di fondi . 

T u t t o questo però è vano . Sa rebbe assai 
meglio che l 'e lenco fosse pubb l i ca to , in 
man ie ra che ogni v e t e r a n o sapesse qua le 
è il pos to che occupa , e sapesse quando è 
che p o t r à avere l ' a u m e n t o . 

P u r t r o p p o la legge è s t a t a f a t t a in base 
al pr incipio mors tua vita mea. Quest i po-
ve re t t i debbono aspe t t a re , per ave re l ' au-
men to , che un loro collega v a d a al Crea-
to re ; ma poiché la legge è s t a t a f a t t a così, 
sa rebbe bene, come ho de t to , pubb l i ca re 
l 'e lenco dei ve t e ran i . Si e l iminerebbe così 
a n c h e il dubbio che può essere sor to in 
t a luno , che invece di p rocedere esa t t a -
men te , secondo l ' o rd ine di anz ian i t à o di 
e tà , si p roceda con a l t r i criteri . 

Faccio d u n q u e fo rma le d o m a n d a che 
sia pubb l i ca to ques to elenco. (Approvaz ion i 
— Commenti). 

P A V I A , sottosegretario di Stato per il te-
soro. Chiedo di pa r la re . 

P R E S I D E N T E . Ne ha faco l tà . 
P A V I A , sottosegretario di Stato per il te-

soro. Non è possibile f a r e operazioni di-
verse da quelle che la legge stabil isce ; 
gli elenchi s tabi l i t i per legges f u r o n o e sa-
r a n n o f a t t i . Posso però dire a l l 'onorevole 
Leona rd i che t u t t e le Delegazioni del te-
soro h a n n o l 'elenco completo di t u t t i i ve-
t e r an i ai qua l i è s t a to a c c o r d a t o 1' au-
men to ; e anzi sono s t a t e d a t e disposizioni 
perchè si intensif ichi il l avoro in modo da 
c o n t e n t a r e c o m p l e t a m e n t e t u t t i i ve te ran i , 
cosicché a n c h e quelli che, non sapendo di 
avere o t t e n u t o l ' a u m e n t o , g r idano , a n d a n d o 
al la Delegazione, t rov ino già p r o n t o il man-
da to . Io r icevo una c i n q u a n t i n a di l e t t e r e 
alla s e t t imana da d e p u t a t i per r ichies te di 
a u m e n t i a ve t e r an i , e r ispondo a t u t t i en t ro 
le v e n t i q u a t t r o ore; qu indi l 'onorevole Bel-
t r a m i che gr ida di aver una sua lista di re-
c l aman t i , me la dia, ed io p rovvede rò a 
r i spondergl i subi to . 

P R E S I D E N T E . Segue 1' i n t e r rogaz ione 
de l l 'onorevole Ciriani al min is t ro de l l ' i n -
t e r n o : « per sapere, se sia a conoscenza che 
nella provincia di Udine le deroghe ecce-
zionali , consent i te al le norme f o n d a m e n t a l i 
della legge sul riposo fest ivo, cost i tuiscono 
la regola nella quasi t o t a l i t à dei comuni , 
senza che r icorrano le condizioni necessarie, 
e quali p r o v v e d i m e n t i quindi , a n c h e per 
ev i ta re le dannose conseguenze de r ivan t i ai 

pochi a l t r i comuni , i n t e n d a di po te r adot-
t a r e , affinchè lar d e t t a legge r i sponda nella 
sua appl icazione alle f inal i tà che la de te r -
minarono ». 

L 'onorevo le so t tosegre ta r io di S t a t o per 
l ' i n t e rno h a ' f a c o l t à di r i spondere . 

F A L C I O N I , sottosegretario di Stato per 
Vinterno. L ' ono revo l e Ciriani sa benissimo 
che gli i nconven ien t i che egli l a m e n t a in 
ques ta in t e r rogaz ione sono s t a t i e l iminat i 
fin dallo scorso mese, in q u a n t o che, il pre-
f e t t o di Udine , con decreto del 22 gennaio 
1914, in segui to alla r acco l t a dei d a t i dispo-
sta con p r o p r i a circolare del 15 marzo 1913, 
ha d e c r e t a t a l a ch iusura di t u t t e le az iende 
commerc ia l i d u r a n t e la domenica . Se la in-
t e r rogaz ione è s t a t a d e t e r m i n a t a da un in-
t e n d i m e n t o p ra t i co , ella onorevole Ciriani, 
non ha più a l cuna necessi tà di ins is tervi ; 
se invece è s t a t a d e t e r m i n a t a da un con-
c e t t o accademico , ascol terò di buon grado 
le ragioni che sarà per esporre . 

P R E S I D E N T E . L 'onorevo le Ciriani ha 
f aco l t à di d i ch i a r a r e se sia sod is fa t to . 

C I R I A N I . Che alla Camera s i p o s s a n f a r e 
a n c h e delle accademie , ne convengo; per-
chè, q u a n t u n q u e nuovo , in parecchie se-
d u t e vi ho ass is t i to . (Si ride — Commenti). 

P R E S I D E N T E . Questo non ha n ien te a 
che f a r e con la sua interrogazione! . . . Ono-
revole Ciriani, si l imit i a dire se sia sodi-
s fa t to , o no, della r isposta a v u t a . 

C I R I A N I . Debbo dire se io sia sodis fa t to 
della r isposta; ma debbo anche p a r l a r e per 
f a t t o personale perchè il so t tosegre tar io di 
S t a t o mi ha a t t r i b u i t o l ' in tenz ione di f a re 
accademia . . . 

P R E S I D E N T E . E b b e n e , non la faccia . . . 
(Si ride). 

C I R I A N I . S t i a sicuro che s ta rò s t r e t t a -
men te a l l ' a r g o m e n t o . 

L 'onorevo le so t tosegre ta r io di S t a t o ha 
de t t o che, con p r o v v e d i m e n t o del gennaio , 
l ' i l lustrissimo signor p r e f e t t o della p rov inc ia 
di Ud ine ha p r o v v e d u t o ad abrogare t u t t i i 
decret i per le concessioni che erano s t a t e 
f a t t e in sfregio alla legge sul r iposo fest ivo; 
ma ha d i m e n t i c a t o c h e l a mia in te r rogaz ione 
f u p r e s e n t a t a ai pr imi giorni di d icembre . 
Quando io la p re sen ta i mi feci [ in terpre te 
di t u t t e quelle ag i taz ioni che da pa recch ie 
organizzazioni operaie , da diversi p u n t i 
della provincia , e più pa r t i co l a rmen te dal-
l 'Un ione-Agen t i di Udine e dal l 'Uff icio pro-
vinciale del l avoro , e rano s t a t e promosse 
per o t t enere che il p r e f e t t o , nuovo della 
provinc ia , abrogasse t u t t e quelle deplore-
volissime concessioni che il suo predecessore 
aveva f a t t e . 


